

27/06/2025 \$796,201 Vpe pág: \$1.617.600

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia

5.800 5.800

Sección: Frecuencia:

ACTUAL IDAD DIARIO



Pág: 6

Bacheletismo se cuadra con Tohá y Servel descarta que Jara vaya como independiente

COMICIOS. Ayer fue el último día legal para que los precandidatos presidenciales hicieran campaña previo a las elecciones primarias de este domingo, donde se definirá a la carta del oficialismo que aparecerá en la papeleta

Redacción

solo horas de la primaria oficialista y en el último día de campaña. un grupo de 17 mujeres del entorno de la expresidenta Michelle Bachelet elaboró un documento llamando a votar por Carolina Tohá, carta presidencial del Socialismo Democrático, que incluve al Partido por la Democracia (PPD) y al Partido Socialista (PS).

"Lo que se juega este domingo es trascendente, y para quienes pertenecemos al progresismo con la impronta del socialismo democrático, Carolina Tohá entrega la certeza de llevar a Chile por el camino de la democracia, el diálogo y el entendimiento", afirman.

El documento fue firmado por la exministra Segpres Paulina Veloso, la senadora falangista v exministra de Educación, Yasna Provoste, la timonel PS Paulina Vodanovic, la exministra de Vivienda, Paulina Saball, la diputada y exministra de Salud, Helia Molina, la exministra de Salud, Carmen Castillo, Natalia Piergentili, exministra de Bienes Nacionales, entre otras destacadas figuras femeninas del sector.

La exmandataria, sin embargo, no ha manifestado su preferencia y ha mantenido



CAROLINA TOHÁ PARTICIPÓ AYER EN LA CONMEMORACIÓN DEL NATALICIO DE SALVADOR ALLENDE

leta del domingo 29 de junio, lo-

gró que el timonel del PC, Lauta-

ro Carmona, se alineara en mate-

ria de política exterior, tras varias

declaraciones cruzadas sobre la

existencia de vulneraciones a los

derechos humanos en Cuba.

neutralidad ante las cuatro candidaturas. De hecho, en abril, antes de la inscripción de la primaria, Bachelet se reunió con los candidatos que entonces estaban en carrera, Paulina Vodanovic, Carolina Tohá, Jea-

Por su parte, la candidata del Partido Comunista Jeannette Jara, quien también estará en la pape-

nnette Jara, Gonzalo Winter, Jaime Mulet y Vlado Mirosevic. PC Y LA POLÍTICA EXTERIOR

Al respecto, la candidata declaró que la política exterior es definida por el jefe de Estado y se diferenció de la postura de Carmona, sosteniendo que "hay informes internacionales respecto de presos políticos y eso me parece que son vulneraciones a los derechos humanos". Tras ello, el presidente del PC aclaró la situación al plantear que, de llegar al Gobierno, el Partido Comunista arribará con los planteamientos que tenga la coalición.

Por otro lado, la presidenta del Servicio Electoral (Servel), Pamela Figueroa, sanjó las dudas surgidas respecto a una posible renuncia a la militancia de Jeannette Jara al PC, para ampliar su base electoral si gana la primaria oficialista.

En EmolTV, Figueroa señaló que, de acuerdo a la normativa vigente, no es posible cambiar la condición de inscripción una vez aceptada la candidatura. "Las elecciones primarias presidenciales que vamos a tener este domingo, el resultado es vinculante para la elección de noviembre. ¿Oué significa eso? Que la candidatura que gane va directo a la papeleta", dijo.

Chomalí se reúne con presidenciables

 El arzobispo de Santiago. cardenal Fernando Chomalí. sostuvo un encuentro con los precandidatos a La Moneda para entregarles una carta abierta donde hizo un llamado a elevar el tono del debate político y recuperar la confianza ciudadana en las instituciones. Además los instó a convertir esta campaña electoral en un ejemplo de altura ética, respeto a la dignidad humana y compromiso con el bien común. El arzobispo también lamentó la pérdida de la educación cívica, el deterioro de la formación ética en las escuelas y la fragmentación social.

La presidenta del Servel recalcó que las candidaturas se oficializaron el pasado 30 de abril, fecha en la que se inscribieron los postulantes. Por lo tanto, legalmente no es posible cambiar el carácter de la postulación. "No hay hipótesis de cambio, porque tu candidatura se aceptó en esas condiciones en ese momento", añadió.

Finalmente, ayer los cuatro candidatos realizaron sus respectivos cierres de campaña previo a las primarias de este